



Actividades Medioambientales

Parques Naturales

Delfines, Cabárcenos, Monfragüe

Multiaventuras

Equitación, tiro con Arco, Escalada, etc...

Granja Escuela

Contacto con animales, cultivos, elaboración de productos naturales.

Actividades Lúdicas y Sociales

Parques Temáticos

Eurodisney, Terra Mítica, Port-Aventura

Circo, Teatro, Fiestas

Por una mejor calidad de vida para tu hijo, colabora con nuestro proyecto.



calidad de vida
actividades
extrahospitalarias
para niños
oncológicos

*El futuro es suyo,
ayúdales a jugar*



BLAS MÉNDEZ PONCE
AYUDA AL NIÑO ONCOLÓGICO

Padul, 14
28041 MADRID
Tels.: 91 360 30 43
91 369 89 80
Fax: 91 369 89 80

E-mail: blasmendezponce@yahoo.es
www.blasmendezponce.org

FUNDADA EN NOVIEMBRE DE 1997

Con la colaboración de:
OBRA SOCIAL DE CAJA MADRID



BLAS MÉNDEZ PONCE
AYUDA AL NIÑO ONCOLÓGICO

Luchamos por el derecho del niño oncológico al esparcimiento, al juego y a las actividades recreativas de su edad.

Derecho fundamental para la socialización y el desarrollo personal. Luchamos por un mundo donde todos los niños tengan esperanza y oportunidades.

Destinatarios

Familias con niños oncológicos y/o enfermedades de difícil curación.

Objetivos

- Informar y orientar a pacientes y familias de las ventajas físicas, psíquicas y sociales que se obtienen con la realización de actividades de ocio, mejorando la calidad de vida del enfermo institucionalizado.
- Promover una actitud normalizada ante situaciones de enfermedades de larga duración.
- Favorecer espacios de alegría y diversión entre el grupo de pacientes.
- Proporcionar información de las posibilidades de ocio y tiempo libre a las que puede acceder el paciente durante su tratamiento.
- Informar sobre los beneficios que tienen las actividades para el resto de la familia.

Presentación

La Fundación Blas Méndez Ponce, Ayuda al niño Oncológico se creó en Noviembre de 1987 con el objetivo de realizar actividades de ocio y tiempo libre para niños hospitalizados o en tratamiento, con el fin de mejorar su calidad de vida.

La experiencia en estos años ha demostrado que este tipo de actividades conllevan unas repercusiones altamente beneficiosas para el desarrollo físico, psíquico y social del enfermo y su familia.

La Fundación cree necesario informar de estas ventajas, para que las familias en particular, y la sociedad en general participen activamente en este proyecto. La familia es el elemento clave, y su implicación es imprescindible para la realización de nuestro trabajo.

La labor de la Fundación se lleva a cabo por un equipo multidisciplinar que participa en la programación, organización, realización y evaluación de las distintas actividades.

Todas las ventajas que los pacientes obtienen repercuten de forma muy directa en el resto de la familia (padres y hermanos), trasladando dichas ventajas al resto del entorno familiar.

Voluntarios

El grupo de niños siempre viaja acompañado por un grupo de voluntarios especializados que se responsabilizan de su total cuidado

- 1- MÉDICOS
- 2- ENFERMERAS
- 3- MONITORES DE TIEMPO LIBRE
- 4- RESPONSABLES DE LA FUNDACIÓN

Todo el personal trabaja de manera voluntaria y altruista, cuya única recompensa es la sonrisa de los niños.

Nuestros recursos

La posible realización de nuestro proyecto se debe a los recursos que provienen de:

- 1- Organismos Públicos (Ayuntamientos, comunidades autónomas, etc)
- 2- OBRA SOCIAL DE CAJA MADRID.
- 3- U. P.S.
- 4- APORTACIONES DE PARTICULARES Y EMPRESAS
- 5- Y, SOBRE TODO, A NUESTROS SOCIOS

(Si quieres colaborar en el proyecto, puedes rellenar el tríptico que adjuntamos)

Padres: unidad familiar

Los padres deben intentar mantener una vida lo más normal posible ante lo "anormal" que puede llegar a ser la situación.

Durante las actividades

- 1- Pueden dedicar más tiempo a su pareja.
- 2- Pueden favorecer su entorno social: amistades, familia.
- 3- Pueden compartir ese tiempo con el resto de los hijos.
- 4- Descubrirán que su hijo es algo más que "un niño enfermo"
- 5- Favorecerán la independencia y autoestima del niño.
- 6- Obtendrán la satisfacción de ver cómo el niño realiza una vida "normal" proporcionándole una mayor CALIDAD DE VIDA.

Hermanos

Los hermanos son los grandes "olvidados" y testigos mudos de los cambios que se producen en su familia. Los padres comparten la mayor parte del tiempo con el niño hospitalizado.

Las reacciones de los hermanos pueden ser diversas:

- 1- Desconocimiento de la enfermedad.
- 2- Miedo a padecer la misma enfermedad.
- 3- Rechazo al niño oncológico por acaparar la atención de los padres.
- 4- Miedo a perder a su hermano

Las actividades extrahospitalarias pueden paliar este tipo de reacciones

- 1- Durante la realización de las actividades dispondrán por completo de la atención de sus padres, siendo los protagonistas.
- 2- Verán que los niños oncológicos pueden realizar actividades normalizadas, con lo que disminuirá su miedo por la enfermedad
- 3- Los padres tendrán tiempo para explicarle por qué su hermano dispone de mayor atención.
- 4- Al regreso de las actividades, el niño podrá compartir las vivencias adquiridas.

El niño oncológico

Con las actividades conseguimos pacientes más alegres y con mayor calidad de vida, consiguiendo familias más comunicativas y positivas, siendo esto muy terapéutico para el paciente.

Beneficios para el área psicológica

- 1- Mantener el equilibrio de su estado anímico.
- 2- Romper con el estatus de enfermo.
- 3- Disminuir los desequilibrios emocionales (ansiedad, estrés) provocado por el tratamiento y sus secuelas.
- 4- Propiciar la aceptación, la autoestima, la confianza y la seguridad en sí mismo y en sus posibilidades.

Beneficios para el área física

- 1- Refuerzo del sistema inmunológico.
- 2- Desarrollo motor durante la actividad.

Beneficios para el área social

- 1- Favorecer la convivencia, participación e integración grupal.
- 2- Recibe un trato social normalizado.
- 3- Le permite no desconectar de su mundo de referencia social (grupo de edad al que pertenece).
- 4- Le permite desarrollar perspectivas de futuro.

Cuando la **Vida** está en juego

Las exigencias de los tratamientos médicos a los que se tiene que someter estos niños le imposibilitan para realizar ciertas actividades con otros niños.

Entre otras dificultades, necesitan de una supervisión y asistencia continuas difíciles de habilitar fuera de las instalaciones hospitalarias en donde residen.

Sin embargo, este tipo de actividades relacionadas con la diversión y la convivencia al aire libre son tan necesarios para estos niños, para su desarrollo fisiológico, psicológico y social, como para todos los demás.

el Juego es la Vida

Además, estas actividades refuerzan notoriamente sus procesos de curación al contribuir a su normalización y fortalecimiento físico y mental. La Fundación Blas Méndez tiene por objeto proporcionar ocio, diversión y convivencia a niños con problemas oncológicos.

Nosotros Hacemos Juego

Las actividades que se contemplan principalmente son las salidas de ocio, a lugares de entretenimiento infantil, excursiones, campamentos infantiles y similares, con la colaboración y supervisión de los centros médicos donde son atendidos de su enfermedad, realizando estas salidas de ocio con el trato y medios necesarios para garantizar la atención de su problemática específica.

ayúdales a jugar, colabora con nosotros



Todo tipo de ayuda es valiosa para la Fundación. Desde las aportaciones económicas de cualquier cuantía que contribuyan a financiar el cumplimiento de los fines propuestos hasta las colaboraciones personales e institucionales en materia de asistencia médica, lugares de instalaciones de ocio, organización y desarrollo de actividades, etc. Llámanos para las consultas que desees o para estudiar cualquier forma de colaboración.

D/Dña. D.N.I.
Con domicilio en nº Tlfn.
Población. Provincia C.Postal
Edad Profesión

Desea hacerse socio de la fundación Blas Méndez Ponce "Ayuda al niño oncológico"
Deseo colaborar con la aportación de ptas.

Mensual. Trimestral Semestral Semestral
....., a de de

Titular de la cuenta
Entidad bancaria Sucursal
Población Provincia

N.º de cuenta
DESEO COLABORAR CON LA APORTACIÓN ÚNICA DE ptas.
(MEDIANTE CHEQUE O TRANSFERENCIA A Banco central hispano, Oficina 3124, nº. cta 20 - 2914001722
ENVIAR A LA DIRECCIÓN INDICADA AL DORSO

Ayúdales a jugar

Ponerle la gorra al Sol

El símbolo de la Fundación Blas Méndez Ponce, aportación imprevista de Daniel (10 años), representa una de las mayores aspiraciones de cualquier niño en tratamiento oncológico.

La gorra resume sus servidumbres hospitalarias y ponérsela al sol es el gesto grande de la libertad del ocio, la diversión y la convivencia al aire libre, aprendiendo a vivir con todos los sentidos.

Algo tan corriente para la mayoría de los niños y tan difícil para ellos.



Su vida no es un juego Ayúdales a jugar



BLAS MÉNDEZ PONCE
AYUDA AL NIÑO ONCOLÓGICO

C/ Padul, 14 - Local 2
28041 Madrid
Teléf. 91 369 89 80



BLAS MÉNDEZ PONCE
AYUDA AL NIÑO ONCOLÓGICO

C/ Padul, 14 - Local 2

28041 Madrid

Teléf. 91 369 89 80

NIF: G-81882573